

Dukung Ketahanan Pangan, Kapolresta Mataram Ikut Serta Bercocok Tanam

Syafruddin Adi - MATARAM.NETWORKS.CO.ID

Nov 24, 2024 - 14:46



Mataram NTB - Mendukung penuh Program Asta Cita Pemerintahan Prabowo - Gibran dibidang Ketahanan Pangan, Polresta Mataram terus melakukan berbagai langkah untuk mendorong terwujudnya program tersebut.

Bukti dukungan terhadap Program tersebut, Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA.,CHRM., didampingi

segenap PJJU, Kapolsek jajaran dan Perwiranya melakukan kegiatan Penanaman padi dilahan persawahan di wilayah hukum Polsek Gunungsari, Minggu (24/11/2024).

Komisaris Besar Polisi ini tak segan - segan ikut serta masuk ke lahan persawahan yang penuh lumpur melakukan kegiatan bercocok tanam bersama kelompok masyarakat petani di persawahan tersebut.

“Ini wujud dukungan kita dalam rangka mempercepat terealisasinya program ketahanan pangan yang dicanangkan pemerintah,”ucapnya kepada media ini.

Tentu menurutnya, kehadiran dirinya bersama segenap perwira Polisi Polresta Mataram di lahan persawahan yang siap ditanami ini akan memberikan semangat dan motivasi kepada para petani khususnya pemilik lahan untuk bagaimana usaha pertaniannya dapat menghasilkan sesuai harapan.

Lanjutnya tidak hanya pada proses penanaman seperti ini yang harus kita perhatikan mulai dari pemeliharaan hingga panen nantinya juga harus tetap didampingi sehingga dapat menghasilkan secara maksimal.

“Di beberapa wilayah perkotaan karena terbatasnya lahan pertanian kita dorong dengan pemanfaatan lahan pekarangan untuk menanam tanaman yang dapat dimanfaatkan untuk kehidupan sehari-hari. Ini tentu akan membantu terpenuhinya pangan pokok masyarakat,”ucapnya.

Ia berharap kepada para kelompok tani agar seluruh lahan yang dimiliki termasuk lahan pekarangan bila tidak dimanfaatkan untuk keperluan tertentu maka diharapkan untuk dimanfaatkan untuk lahan pertanian.

“Kita memang harus terjun langsung bersama masyarakat agar program ini dapat terealisasi dengan cepat. Kita berikan semangat kepada masyarakat agar senantiasa tekun merawat tanaman yang sudah ditanaminya,”pungkasnya. (Adb)